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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена рассмотрению текущего состояния пропускной способности элементов улично-дорожной сети с возможностью перераспределения интенсивности движения при помощи внедрения интеллектуальных транспортных систем. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ зарубежного и отечественного опыта по применению ИТС. 2. Описание общего алгоритма работы и получения исходных данных для ИТС. 3. Составление проекта организации дорожного движения на участке улично-дорожной сети (УДС) с применения ИТС. 4. Оценка эффективности от внедрения ИТС на УДС. В работе представлена подробная последовательность расчета интенсивности движения, моделирование перекрестков с учетом текущей интенсивности. Кроме того, произведено моделирование перекрестков с учетом перераспределения интенсивности движения с учетом внедрения интеллектуальных транспортных систем. На основе экспертных оценок выдвинуты предложения по выводу информации на табло автоматической системы управления дорожным движением (АСУДД). Для достижения данных результатов в работе были использованы следующие программы: «Autodesk AutoCAD»,  «AvenueApp 2.0».
        

        
          This work is devoted to the consideration of the current state of the capacity of the elements of the road network with the possibility of redistributing traffic intensity through the introduction of intelligent transport systems. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of foreign and domestic experience in the use of ITS. 2. Description of the general algorithm of work and obtaining initial data for ITS. 3. Drawing up a project for organizing traffic on a section of the road network using ITS. 4. Evaluation of the effectiveness of the implementation of ITS on the road network. The paper presents a detailed sequence for calculating traffic intensity, modeling intersections taking into account the current intensity. In addition, modeling of intersections was carried out, taking into account the redistribution of traffic intensity, taking into account the introduction of intelligent transport systems. Based on expert assessments, proposals were put forward for displaying information on the scoreboard of the automatic traffic control system. To achieve these results, the following programs were used in the work: «Autodesk AutoCAD», «AvenueApp 2.0».
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